
【ＰＴＡ進路研修会について】 

 ６月１８日（火）にＰＴＡ進路研修会を高等部校舎の会議室にて行いました。二人のお母さんを講師

としてお招きして「先輩お母さんの話を聞いて、将来へのイメージを広げよう」と題して講演をしてい

ただきました。進路指導主事が進行し、様々な話題（学校生活から就労生活への移行、通所している事

業所、グループホーム、性に関すること、障害基礎年金など）について、これまでの体験談を具体的に

教えてくださいました。特に、障害基礎年金のことを保護者の皆様にして知ってほしいと話されました。 

・障害基礎年金の振込口座は本人名義であること。１８歳になる前に口座とキャッシュカードを作ると

よい。１８歳までは保護者が口座を作れるが、１８歳になると本人の意思確認が必要になる。 

・障害基礎年金を申請する際、申立書を提出する。実物を見せていただいたが、Ａ３版用紙２枚にお子

様の様子がぎっしりと書かれていた。申請時に一度に書けないので、今から準備を始めるとよい。 

 とても参考になる話をたくさん聞かせていただき、有意義なＰＴＡ進路研修会になりました。 

【富特すこやか通信について】 

 昨年度、養護教諭が教職員の健康の保持増進に役立つ情報をまとめて教職員向けに「職員ほけんだよ

り」を出していました。今年度は対象を教職員だけでなく保護者の皆様にも広げてお知らせすることに

しました。名称も「富特すこやか通信」に変更しました。６月号では「梅雨の食中毒に注意しましょう」

というテーマで、食中毒の三原則「付けない、増やさない、やっつける」をご紹介しました。７月号で

は「脱水症状の予防」に関する内容を予定しています。ご家庭に配付しますので、ご覧ください。 

 

 

【小学部】１学期の校外学習の様子を紹介します。 

 １・２年生は、校外学習でもみじ平公園に行って 

きました。恐竜型の大型遊具で元気に遊んだり、 

噴水やミストのある広場で水遊びを楽しんだりする 

ことができました。 

 ３・４年生は、吉井中央公園とレストランに行っ 

てきました。公園では、大型遊具やターザンロープ 

などで、楽しく遊ぶことができました。レストラン 

では、自分の好きなメニューを選んでタブレット端 

末で注文する練習や、レジで支払いをする練習もで 

きました。 

 ５・６年生も、吉井中央公園とレストランに行っ 

てきました。公園では、ブランコやザイルクライミ 

ングなどでたくさん身体を動かすことができました。レストランでは、美味しいランチを食べ、みん

な満足そうな様子でした。 

             ２組の３年生は、中学部の生徒と一緒に、 

高等部校舎へ行ってきました。高等部の生徒 

や先生と交流したり、校舎内を見学したりす 

ることができました。 

 小学部では、児童の興味・関心に合わせ、楽 

しく活動しながら、様々な体験ができるよう 

校外学習を計画しています。 
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【中学部】 

 １組は、６月３日（月）から７日（金）まで、就業体験期間でした。３日（月）のオリエンテーシ

ョンでは、「はたらくこと」について学習しました。その後、それぞれ自分の目標を設定し、一週間

を通して取り組みました。就業体験期間では、機

織り、空き缶つぶしに加え、アイロンビーズや校

外清掃など様々な作業に取り組みました。１年生

にとっては初めての就業体験期間でしたが、全期

間がんばって取り組んでいました。 

１８日（火）には、学校近くのヤクルト富岡サービスセンターで販売学習を行いました。レジ係、

商品説明係、カゴ係、笑顔担当・・・、それぞれ役割分担しながら販売に臨みました。当日はあいに

くの天気でしたが、たくさんのお客さんが来てくれ

て、生徒たちも嬉しそうでした。自分たちが作った作

業製品を喜んでくれるお客さんの姿を、実際に見るこ

とができるよい機会になりました。その後の学校生活

では、これまで以上に熱心に作業に取り組む姿が見ら

れるようになりました。 

 ２組は、校外学習がありました。１年生は、群馬県立自然史博物館

に行ってきました。音や感触を味わいながら、展示物をゆっくり見て

きました。２年生は、めんたいパークに電車を利用して行ってきまし

た。「たらピヨをさがせ」というイベントにタブレットを使って参加

し、６つのポイントを回ってくることができました。 

 

【高等部】 

６月３日（月）～１４（金）は就業体験期間でした。高等部では、就業体

験前に集会室で目標発表会をします。皆の前で自身の目標を発表し、決意

表明をします。校内実習では、朝礼の際に様々な先生方から目標を達成す

るためのアドバイスや、働くことの意義などについて

の話を聞く場面が設定されています。また、自身の目

標を確認する場面も設けられており、目標達成を意識

し主体的に実習に取り組むことができるようにしています。

今回の実習でも、皆それぞれの場所で多くの貴重な経験を積

み、また一歩成長することができたようです。実習後には、教師と一緒に目標の

達成度について検討します。達成できた場合はステップアップして一段高い目標

を設定し、達成できなかった場合はどのようにしたら次は達成できるかを教師と

一緒に考えます。体験報告会では皆の前で自分の頑張りを発表し、達成感を味わ

えるようにしています。 

６月２１日（金）には委員会活動を行いました。高等部では、LHRの時間を中心に３つの専門委員

会が活動しています。高等部をよくしていくために自分たちで何ができるかを話し合い実行するこ

とで、エージェンシー（人が生まれついてもっ

ている、自分と社会をよりよくしようと願う

意思、原動力）を特に発揮できる時間となって

います。この日の保健・衛生委員会では校内緑

化活動、図書委員会では蔵書点検、放送委員会

では今後の活動内容についての話し合いを行

いました。 


